
Incontro Proposto da Cycom Fao con l'Assessorato e Ciclisti

VenerdÃ¬ 25 aprile 2008
MartedÃ¬ 29 aprile ore 15 incontro con Ufficio Bici del Comune
Quali materiali sulla Pista Ciclabile Tevere Centro per
renderla Liscia
Â 
Abbiamo avuto un invito a partecipare all'incontro richiesto da una associazione del Coordinamento sul tema: quali materiali sulla pista ciclabile Tevere Centro; trattandosi di un periodo di vacazio politica, il responsabile dell'ufficio bici su indicazione del direttore, invita tutte le associazioni all'incontro, per evitare di fare piÃ¹ incontri. 
La preoccupazione che condividiamo Ã¨ che nel momento di aprire il cantiere (entro i primi giorni di maggio), sollevare cavilli o problemi, pregiudica l'apertura del cantiere medesimo; considerando che devono concludersi entro giugno, per l'estate romana con quello che compromettero i lavori. 
Coloro che vogliono e possono, sono invitati a partecipare, per i motivi suddetti. 
Maurizio Santoni
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